



Annonces de la semaine du 4 juillet
au 10 juillet 2022

Les intentions de messe :

Pour Samedi à : Osselle .lumière Roger BERNARD. Vivants et défunts des familles JEANNIN- JACQUET.

Pour dimanche à : Quingey Famille CARRIERE- GIRARDOT . Guy ROTH DIT BETTONI. Sosefo KELEKELE. Yvonne MONTIGNY et sa famille. Claude VIAL. Vivants et défunts des familles LANOY-BRAND. René et Marcelle PRILLARD et famille MANZONI. Famille Philippe MOUREAUX

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Bethanie

Mercredi 06 : 17 h Messe à l'église Quingey

Vendredi 08 : 17 h Messe à l'église Quingey

Samedi 09 : 16 h Mariage Eric LECOQ et Nadine MENU à Arc et Senans

14^{ème} Dimanche ordinaire année C

Samedi 9 juillet

Messe anticipée à 18h à MONTFORT

Dimanche 10 juillet

Messe à 10 h 30 à ARC et SENANS

Notre prière accompagne :

Sarah et Norah GREVIN baptisées ce dimanche à Quingey

Alix BARDEY baptisée dimanche 9 juillet à Arc et Senans

Les réunions de la semaine :

Mardi 05 : 18 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

18 h Chapelet à Chapelle d'Arc

20 h Réunion catéchuménat à la cure de Quingey.

Mercredi 06 : 19 h 30 , Réunion ECP à Chez Claire Oeschlin

Jedi 07 : 14 h, chapelet à Abbans Dessus

Vendredi 08 : 20 h réunion de préparation au baptême à la cure de Quingey.

Samedi 09 : Marche spirituelle départ 9 h 30 à Buffard (Voir flyer à l'entrée des églises)

14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière.

A noter... Messe du 16/07 à Fourg et du 17/07 à Quingey
Messe du 22/07 à Mesmay et du 23 à Arc-et-Senans
Messe du 30 Juillet à Paroy et du 31 à Liesle.

Prières spéciales avec le pape François

- Pour les victimes du tremblement de terre du 22 juin en Afghanistan qui a fait plusieurs centaines de victimes. et causé d'importants dégâts. « *J'exprime ma sympathie aux blessés et aux personnes touchées par le tremblement de terre, et je prie en particulier pour ceux qui ont perdu la vie et pour leurs familles. J'espère qu'avec l'aide de tous, la souffrance du cher peuple afghan pourra être atténuée* ».

- Prière pour l'Équateur et sa population : Le pape François suit avec inquiétude ce qui se passe en Équateur et appelle à prier afin que « toutes les parties abandonnent la violence et les positions extrêmes » « *Je suis proche de ce peuple, la paix sociale ne peut être trouvée que par le dialogue* » a-t-il déclaré, en souhaitant qu'une attention particulière soit portée « aux populations marginalisées et aux plus pauvres, mais toujours dans le respect des droits de tous et des institutions du pays ». Ces derniers jours, de nombreuses protestations ont lieu en raison de la situation sociale difficile du pays, des violences ont entraîné cinq morts et plus de 200 blessés. À plusieurs reprises, l'Église d'Équateur est intervenue pour demander et encourager un dialogue pacifique entre le gouvernement et les groupes de protestation.

- Pour les migrants victimes d'une tragédie au Texas : « *J'ai appris avec douleur la nouvelle des tragédies des migrants au Texas et à Melilla. Prions ensemble pour nos frères qui sont morts en poursuivant l'espoir d'une vie meilleure; et pour nous, afin que le Seigneur ouvre nos cœurs et que ces malheurs ne se reproduisent plus* » Lundi dernier 27 juin, des migrants ont été retrouvés morts dans un camion surchauffé à San Antonio, au Texas. Sur les 53 victimes, 27 étaient originaires du Mexique, 14 du Honduras, 7 du Guatemala et 2 du Salvador.

- Haïti : une religieuse assassinée : Le pape François a exprimé sa « proximité à la famille et aux consœurs » de sœur Luisa Dell'Orto, petite sœur de l'Évangile de Charles de Foucauld, tuée samedi dernier à Port-au-Prince, capitale de Haïti. « *Sœur Luisa a fait don de sa vie aux autres, jusqu'au martyre. Je confie son âme à Dieu, et je prie pour le peuple haïtien, surtout pour les plus petits, afin qu'ils aient un avenir plus paisible, sans misère et sans violence.* » Depuis 20 ans, sœur Luisa, âgée de 65 ans, vivait là-bas au service surtout des enfants des rues. Elle a été victime d'une attaque armée alors qu'elle se trouvait dans la rue.

► **Ukraine :** le pape renouvelle un appel au « dialogue » En s'adressant aux fidèles après la prière de l'Angélus, mercredi 29 juin 2022, le pape a dénoncé « des attaques barbares » des forces russes qui ont « frappé le centre commercial de Krementchouk », en Ukraine, et a renouvelé son appel au dialogue, et à ne pas oublier ce peuple qui souffre tant

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey

Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h